Le 21 décembre 2006

Madame Sylvie Champagne Conseillère en aménagement Arrondissement Ville-Marie

Bonjour,

Il a été fait mention ce matin dans un quotidien de l'existence d'une étude de circulation réalisée par la firme Dessau-Soprin pour la Ville de Montréal dans le cadre du dossier du CHUM..

Le nom de l'étude est:

"Étude de faisabilité et de circulation pour le développement du Quartier de la santé et le recouvrement de l'autoroute Ville-Marie".

Elle date du 29 septembre 2006. La commission de l'Office qui a charge de la consultation sur le projet d'implantation du Centre hospitalier de l'Université de Montréal (CHUM) vous demande de verser cette étude à la documentation du dossier de consultation.

Merci de votre diligence habituelle.

Luc Doray Secrétaire général Office de consultation publique de Montréal 1550 rue Metcalfe bureau 1414 Montréal Qc H3A 1X6 514 872-3568 Bonjour Luc!

D'abord, permets-moi de t'offrir mes meilleurs voeux quant à l'année 2007 qui s'amorce.

L'étude intitulée "Étude de faisabilité et de circulation pour le développement du Quartier de la santé et le recouvrement de l'autoroute Ville-Marie".a été produite par un consultant dans le cadre de l'élaboration du programme particulier d'urbanisme du Quartier de la santé (PPU).

Il s'agit donc d'un document de travail portant sur un dossier autre que celui du CHUM qui n'a encore fait l'objet d'aucune validation par l'arrondissement.

Ainsi, ce document est confidentiel et ne peut être transmis à la commission de l'Office qui a charge de la consultation sur le projet d'implantation du Centre hospitalier de l'Université de Montréal (CHUM).

Bonne journée!

Pierre Sainte Marie Directeur Aménagement urbain et service aux entreprises Arrondissement Ville-Marie